

Glückwunsch an Bundesfreundin Hedwig Barthel



Am 10. Februar 2012 konnte Frau Hedwig Barthel, Vorsitzende der FRANKENBUND-Gruppe *Freunde des Neunhofer Landes*, die Vollendung ihres 80. Lebensjahres feiern! Der FRANKENBUND gratuliert ihr herzlich zu diesem runden Geburtstag und wünscht ihr weiterhin alles Gute, Gesundheit und persönliches Wohlergehen.

Seit der Gründung ihrer Gruppe im Jahr 1975 ist Frau Barthel in der Vereinsarbeit des FRANKENBUNDES aktiv und kann auf bald 30 Jahre Vorsitz der Gruppe zurückblicken. Zu den Projekten, die ihr besonders am Herzen liegen, gehört der Tauchersreuther Wasserturm, dessen Sanierung unter ihrer

Leitung vollendet werden konnte (über diese historische Wasserversorgungsanlage aus dem Jahr 1907 informiert der Link: <http://wasserturm-tauchersreuth.jimdo.com/>.).

Ferner engagiert sie sich für die Erhaltung und Pflege der historischen Kulturlandschaft zwischen Lauf, Heroldsberg, dem Sebalder Reichswald und dem Schwabachtal sowie für den Erhalt historischen Brauchtums.

Im Jahre 2005 wurde Frau Barthel für ihr Engagement vom bayerischen Ministerpräsidenten Stoiber ausgezeichnet; 2009 erhielt sie das Große Goldene Bundesabzeichen des FRANKENBUNDES verliehen.